



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

REAGAN CON JEFES DEL CONGRESO.— Washington, marzo 24. El Presidente Ronald Reagan, reunido con dirigentes del Congreso. A su lado y hacia la derecha el Vicepresidente George Bush; el Presidente de la Cámara, Thomas O'Neill; los líderes de la Minoría, Robert Byrd y Robert Mitchell (éste de espaldas a la cámara), y los líderes de la Mayoría, Jim Wright y Howard Baker (también de espaldas).

Campaña Mundial de los Rojos contra El Salvador

WASHINGTON, marzo 24 (AP).— El "Grupo mundial comunista" da prioridad máxima al fomento de manifestaciones antinorteamericanas, debido al involucramiento de Estados Unidos en El Salvador, dijo un alto funcionario del Departamento de Estado para Latinoamérica.

"En todas partes vemos un esfuerzo bien orquestado por los Partidos comunistas y sus asociados para hacer que el pueblo, particularmente los jóvenes, hagan manifestaciones sobre esa cuestión", dijo John Bush-

nell, Subsecretario Interino para Asuntos Latinoamericanos, ante una Subcomisión de Asuntos Exteriores de la Cámara de Representantes.

Expresó que "los cubanos" también están usando sus medios de información para esparcir "la gran mentira", incluyendo aseveraciones de que hay más de mil soldados estadounidenses en El Salvador, en lugar de los 56 asesores.

Pero dijo que la propaganda no ha tenido éxito en provocar protestas significativas.

Bushnell y el General

Ernest Graves, Director de la Agencia de Asistencia de Seguridad de la Defensa en el Pentágono, fue llamado a declarar sobre la solicitud de la Administración de Reagan por 478 millones de dólares, en ayuda económica y militar

a Latinoamérica y el Caribe, en el año fiscal que empieza el primero de octubre.

Un poco más de cien millones de dólares —la parte más grande en la región— sería para El Salvador, cuya junta centrista está combatiendo a los guerrilleros apoyados por los marxistas, mientras trata de combatir también a los elementos del ala derecha.

Michael Barnes, Representante Demócrata de Maryland y Presidente de la Subcomisión de Asuntos Interamericanos, preguntó si la ayuda de Estados Unidos, sería suspendida en caso de un golpe de la derecha.

"No hemos dicho precisamente, o en gran detalle, cuál sería el efecto de

—Favor pase a la página 19.



POSIBLE ESPÍA.— Londres, marzo 24. Sir Roger Hollis, ex jefe de la Inteligencia británica. Posible fue un espía soviético durante 30 años. Murió en 1973. (UNIFAX II de UPI).

Altbajos en Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, marzo 24 (AP).— Los precios de las acciones subieron en las primeras horas, pero bajaron a media tarde al caer el promedio industrial Dow Jones, bajó el nivel de mil que había pasado ayer.

Algunos analistas dijeron que las noticias económicas generales contribuyeron al cambio en los precios. Algunos de los Bancos más grandes redujeron su tasa prima-

—Favor pase a la página 11.

—Favor pase a la página 37.

PANAMÁ, marzo 24 (ACAN-EFE).— Un alto funcionario del Gobierno panameño criticó duramente hoy, martes, la política latinoamericana de Fidel Castro y advirtió que las discrepancias entre los gobiernos de Panamá y Cuba en ese tema han llevado sus relaciones al "nivel más bajo de los últimos años".

Según el funcionario, que pidió reserva de su nombre, "el Gobierno del Presidente Royo está reconsiderando sus rela-

ciones con Cuba, ante la insistencia castrista de estimular la lucha armada en el Continente y ante su desprecio manifestado a las normas internacionales de convivencia política".

Panamá fue uno de los primeros países latinoamericanos en restablecer las relaciones con el Gobierno de Castro en 1974, desconociendo las recomendaciones en contra de la OEA; pero no ha reemplazado al último

—Favor pase a la página 38.

Molesta a los Beliceños Tratado Independencia

GUATEMALA, marzo 24 (AP).— Informaciones procedentes de Flores, cabecera del Departamento del Petén, a 505 kilómetros al norte de esta capital, dan cuenta que continúa la oposición de los beliceños a las "bases de entendimiento" que firmó el Primer Ministro George Price, en Londres.

Viajeros que han llegado a la frontera guatemalteca revelaron que en la ciudad de Belice, fueron incendiados varios almacenes al degenerar una marcha de protesta auspiciada por el Partido de Unidad De-

mocrática (UDP).

Los opositores beliceños denuncian que Price dio "demasiadas concesiones a Guatemala, en el acuerdo de Londres", que firmó el 11 de este mes, juntamente con el Canciller guatemalteco Rafael Castillo Valdez y Nicholas Ridley, Ministro de Estado para Asuntos Exteriores y de la Comunidad Británica.

En ese documento Guatemala y el Reino Unido afirman que reconocerán la independencia de

—Favor pase a la página 38.

Ayuda al Terrorismo Pide Investigar Haig

WASHINGTON, marzo 24 (EFE).— El Secretario de Estado, Alexander Haig, ha pedido una investigación para averiguar la participación de norteamericanos en el entrenamiento de terroristas en Libia y otros países.

Haig tomó esta decisión a raíz de un reportaje, publicado por el "Boston globe", sobre la presencia de hasta 50 norteamericanos en Libia, que suministran asistencia militar al Gobierno de este país árabe.

Los autores del artículo afirmaban también, citando a investigadores federales, que entre 1976 y 1979 varios ciudadanos norteamericanos (ex agentes de la "CIA" "Boinas Verdes" e ingenieros navales, civiles)

proporcionaron explosivos y entrenamiento en técnicas terroristas al gobierno libio.

Los participantes en esa operación están convencidos de que el Gobierno norteamericano tenía conocimiento de sus actividades, dijeron los periodistas.

Segerían que funcionarios estadounidenses posiblemente permitieron que se prolongaran estas actividades con la esperanza de infiltrar al movimiento terrorista internacional.

Un informe secreto oficial, citado por los autores del reportaje, subrayaba que el problema del apoyo norteamericano a los terroristas internacionales "es mayor de lo que se admite".



MEDIDAS CONTRA TERRORISMO.— Madrid, marzo 24. El Rey Juan Carlos, izquierda, conversa con el Presidente del Gobierno, Calvo Sotelo, derecha, y el Ministro de Defensa, Alberto Oliart, durante un encuentro de altos jefes militares. Principal punto de discusión de la reunión fue el incremento del terrorismo en el país. (UNIFAX II de UPI).